02.11.2020

## Liebe Eltern,

die Zahl der Coronainfizierten/-erkrankten steigt und rückt damit auch näher an Schule heran.

Wir wollen so gut und sicher durch die Zeit kommen wie möglich und bitten Sie daher eindringlich, uns weiterhin zu unterstützen.

Positiv ist in jedem Fall: Ihre Kinder sind mittlerweile sehr zuverlässig im Tragen der Mund-Nasen-

Bedeckung auf den Fluren – bitte denken Sie auch weiter an die Ersatzmasken.

In Erinnerung rufen müssen wir Folgendes, natürlich mit der Bitte, dies mit Ihren Kindern zu besprechen:

- Der Unterrichtstag beginnt mit Händewaschen.
- Generell Abstand halten: Auf den Fluren einzeln rechts gehen.
- Auf dem Schulhof im Klassenverband spielen.
- Auch in der ergänzenden Förderung und Betreuung werden die Kinder wann immer möglich klassenweise betreut.
- Für die Pausen und den Nachmittag wetterfeste Kleidung tragen, damit Freizeit auch bei leichtem Regen draußen verbracht werden kann.
- Zusätzlich warme Kleidung für den Klassen- oder Gruppenraum dabeihaben (Zwiebellook); wir lüften! Die CO2-Meßgeräte des Senats zeigen uns den Erfolg.
  Auch Hausschuhe dienen nicht nur der Schmutzvermeidung, sondern sorgen für warme Füße.
- Was bei der schrittweisen Schulöffnung wunderbar geklappt hat, müssen wir wieder aufgreifen: Bitte bringen Sie Ihre Kinder nur bis zur Schule. Vertrauen sie darauf, dass Ihre Kinder den Weg zum Klassenraum allein finden.
  Bitte vereinbaren Sie feste Abholzeiten mit und für Ihr Kind, damit Sie es auf dem Schulhof in Empfang nehmen können.
- Sollten Sie einen Gesprächstermin im Schulgebäude wahrnehmen müssen, melden Sie sich bitte im Sekretariat, um Ihre Kontaktdaten anzugeben.

Bleiben Sie weiter gesund und sicher! Herziche Grüße Gudrun Mojem und Stephanie Tscharnke,